
7 Pièces

200 m²

Réf. 85118179

1 144 000 €

Bordeaux
Maison à vendre (33000)
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Découvrez  cette  magnifique  maison  en  pierre,  entièrement  rénovée,

située dans l'un des quartiers les plus recherchés de Bordeaux, à deux

pas  de  la  place  des  Chartrons  et  du  Jardin  Public.D'une  surface

d'environ  200  m²  répartie  sur  plusieurs  niveaux,  cette  demeure  séduit

par son élégance et ses prestations haut de gamme. Dès l'entrée, vous

serez accueilli par un vaste hall qui mène à un salon raffiné, agrémenté

d'une  cheminée,  créant  une  ambiance  chaleureuse  et  conviviale.Le

salon  s'ouvre  sur  une  salle  à  manger  spacieuse,  idéale  pour  recevoir,

tandis que la cuisine moderne, entièrement ...

Discover this stunning stone house, fully renovated and located in one of the most

sought-after neighborhoods in Bordeaux, just steps away from Place des Chartrons

and  the  Jardin  Public.With  a  surface  area  of  approximately  200  m²  spread  over

several  levels,  this  home  captivates  with  its  elegance  and  high-quality  features.

Upon entering, you will be greeted by a spacious hallway leading to a refined living

room, enhanced by a fireplace, creating a warm and inviting atmosphere.The living

room  opens  onto  a  spacious  dining  room,  perfect  for  entertaining,  while  the

modern, fully-equipped kitchen ...

ESTATE PRESTIGE I KNIGHT FRANK BORDEAUX

32 place Martyrs de la Resistance - 33000 BORDEAUX
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